

Heidelberg, den 21.05.2021

Unterricht nach den Pfingstferien (ab Montag, den 07.06.2021)

Liebe Eltern,

aufgrund der niedrigen Inzidenzwerte in Heidelberg und der deutlich sinkenden Werte in der Region konnten wir schon in der Woche vor den Pfingstferien (24.05.2021 – 06.06.2021) das strenge Abstandsgebot in den Unterrichtsräumen zwischen den Schülerinnen und Schülern aufheben. Deshalb werden die Schülerinnen und Schüler unserer größeren Klasse 4 und 5 wieder gemeinsam im Klassenzimmer unterrichtet.

Die Maskenpflicht, die zweimaligen Selbsttests der Schülerinnen und Schüler pro Woche sowie die weiteren Hygienemaßnahmen im Rahmen der Corona-Pandemie gelten weiterhin.

Jetzt hoffen wir für die Zeit zwischen den Pfingst- und den Sommerferien auf weiter sinkende Corona-Infektionszahlen und weiteres gemeinsames Lernen vor Ort an der Luise.

Herzliche Grüße

Noëlle Soerensen
Direktorin

Irmgild Schulte-Moeckel
Abteilungsleitern

Grundschul-Team
GS FSP Hören